

Dans le cadre du Messti de Sessenheim, le 19 août 2022
soirée dansante organisée par l'Amicale de Pêche des PTT du Bas-Rhin
qui fête ses 50 ans d'existence



L'orchestre se met en place dans la salle



Pendant qu'à l'extérieur, les grillades fument



1,2 ... essais sono ...



côté sucré ...



Le bar est prêt



Les entrées et leurs bracelets



La bienvenue du président





La piste est envahie ...



Côté grillades ...





dans la bonne humeur





Le poids de la caisse mystère



dévoilée par le peseur

Ce cinquantenaire de l'Amicale de Pêche des PTT du Bas-Rhin, était également le cinquantenaire de présidence de Charles Sandrock, en place depuis la fondation de l'association en 1972.

L'Amicale remercie la municipalité qui a mis à disposition sa salle communale pour cet évènement qui a trouvé sa place dans l'animation du messti de Sessenheim.

N'oublions pas de remercier chaleureusement toute l'équipe de bénévoles qui a occupé toutes les places pour assurer les rôles indispensables à la bonne réussite de la soirée.

Bravo aussi à l'orchestre "Les Koi's" pour leur prestation.

Et à 1 heure, c'est la fin de la soirée, et il faut remettre la salle en état.

50